
                
Compte-rendu du conseil des enfants du 22 octobre 2009

 Les nouveaux membres élus ont été présentés et la directrice a   précisé le rôle du conseil des 
enfants.
Les nouveaux membres sont : Océane et Thomas (CM2), Mathilde et Justine (CM1/CM2), Jules et 
Menekse ( CP), Sabrina et Yohann(CP),Samuel et Noémie( CE2), Mélyssa et Mia( CE1/CE2)
Warren et Thomas (CM1), Joséphine et Loïc (CE1)
Propositions :
1 -Plusieurs enfants demandent que les chiens soient interdits dans la cour quand il n'y a pas école. 
Mais l'école est un lieu de passage ouvert par la mairie

→ Il faudrait refaire des panneaux qui seraient affichés aux 2 entrées : les CM1 et les CP 
proposent de les fabriquer en cours de morale
proposition adoptée à l'unanimité

 2 -Loïc du CE1 demande un endroit pour jouer au foot pour les cycle 2
   → proposition de faire un tableau qui indiquerait qui joue et quand : les CE1 proposent de le faire 
en morale avec Mme Vautrin

3- Comme il y a encore trop de bruit dans les escaliers, plusieurs délégués suggèrent que des 
messagers passent pour faire respecter le silence
   → oui à l'unanimité

4 – Il y a de nouveaux problèmes pour le jeu de l'épervier.
 La proposition est de refaire un tableau où le nom de l'enseignant est inscrit : exemple : CM1 Mme 
Erb
il y aurait un arbitre qui porterait un gilet fluo
→ les délégués des CM2 proposent de réaliser ce tableau

5 - Les CP et CE souhaiteraient des bancs dans la cour.
 → la directrice en parlera lors du conseil d'école car c'est la mairie qui peut prendre cette décision.

Critiques :
1 : Il y a encore des bagarres durant les récréations
 → il ne faut pas hésiter à le signaler aux maîtres

2 : Dans les WC, trop de règles ne sont pas respectées : 
– il y des cris
– les chasses d'eau ne sont pas tirées
– des gros mots sont écrits 

→ propositions : ° il faudrait des responsables de wc, au début ce serait les délégués de 
classe un chez les garçons, un chez  les filles à chaque récréation .

                                              ° il faudrait des panneaux dans les toilettes par exemple au dessus de la 
chasse d'eau et sur les portes
       → les CP et les CM2 de Melle Hilbrunner se portent volontaires pour les faire.

Félicitations :
– Merci à Mr Levert qui  demande que l'on ne joue pas dans le garage à vélos et qui aide à ce 

qu'on respecte cet endroit.
  
           


